

Queman la bandera del Orgullo de la carroza del Consejo de la Juventud

27/07/2024



La Policía Nacional ha confirmado que el incendio ha sido provocado | Nando Verdú.

La celebración del Orgullo LGTBQ+ de esta tarde se ha visto enturbiada por la quema de la bandera del Orgullo ubicada en la carroza que el Consejo de la Juventud ha llevado durante toda la manifestación desde la avenida Reina Sofía hasta la Plaza Castelar donde se ha llevado a cabo la gala Elda Orgullosa. El presidente del Consejo de la Juventud, Izam Pina, ha informado a Valle de Elda que van a denunciar el suceso por delito de odio.

El suceso ha ocurrido una vez los participantes de la manifestación han aparcado la carroza en la calle Reyes Católicos y han entrado en el céntrico jardín para seguir con la celebración. Pina ha señalado que la Policía Nacional les ha confirmado que la quema ha sido intencionada.

Por el momento no hay ningún testigo, pero la Policía Nacional está investigando lo ocurrido.